

ÉCHIROLLES

« Je suis là pour réduire mes factures »



Échirolles

"Je suis là pour réduire mes factures"

De nombreux locataires de la résidence L'Orange Bleue sont venus visiter l'appartement pédagogique "Écho logis" dès le premier jour de son ouverture au public. Ils ont pu participer aux différents ateliers animés par le personnel de la SDH et de partenaires extérieurs (Ageden, Grenoble Alpes Métropoles). « Chaque pièce a une thématique spécifique : électricité, eau, isolation-ventilation, chauffage et tri sélectif. Nous expliquons aux locataires qu'il existe des gestes économes qui permettent de réduire leur consommation et de protéger la planète », témoigne Joël Frattini, responsable de territoire. Les participants ont appris qu'on pouvait diminuer sa facture d'eau en limitant sa douche à trois minutes et en plaçant des mousseurs brise-jet dans les robinets. « Je ne connaissais pas les logements passifs avant de m'installer ici. Je trouve que c'est intéressant. Je suis là pour savoir comment je peux réduire mes factures », raconte Élisabeth. « D'ici la clôture de l'appartement, nous rencontrerons l'ensemble des locataires pour avoir leurs retours d'expériences. Nous organiserons également des temps d'échange pour faire le suivi des consommations énergétiques », conclut Joël Frattini.

Par É.M. | Publié le 18/09/2015 à 06:00 | Vu 3 fois